

Fecha	Sección	Página
29.06.2015	Comunidad	6

Sin maquillaje
ALFREDO
LAMONT
alfredolam@outlook.com

ROCÍO P.

En una pareja, ¿quién decide qué película se va a ver al cine?

Él muestra el programa, ella escoge, siempre.

SEÑORA DDR

Quisiera compartir con usted la experiencia que tuvimos mi familia y yo al querer obtener un crédito por parte del gobierno federal. La primera vez, tras consultar la página de jóvenes emprendedores, mi hijo de 20 años se dirigió a Bancomer, donde el gerente fue descortés y, sin realizar entrevista, le comentó que no era sujeto de crédito, la visita duró siete minutos. La segunda, mi esposo acudió a un curso que duraría cuatro sábados, los cuales se fueron a ocho por razones personales de la coordinadora. Para ser sujeto del crédito tuvieron que presentar su proyecto, de 11 interesados sólo se presentaron tres. Les comentaron que asistiría el subsecretario de la SCT, así como dos inversionistas de Nueva York; esta opción se contempló por el número tan grande de solicitudes. El subsecretario y los inversionistas nunca llegaron, en su lugar acudió un señor que los felicitó y los impulsó a salir adelante. Al platicar con mi esposo, esta persona le comentó que a él lo habían invitado, que no era inversionista y lo habían "echado al ruedo" y que dijo lo que se le ocurrió. Podremos no ser sujetos de crédito, pero somos seres humanos que merecemos respeto hacia nuestra persona, tiempo y dinero. ¿No cree? Me gustaría conocer su opinión.

Doña DDR: Con la primera experiencia, yo le ayudo (aunque me gustaría que me hubiera compartido la sucursal y el nombre del gerente que los "atendió"). Con la segunda, usted se puede ayudar, y como no lo comparte peligrosamente asumo que algo pagó, pues caveat emptor. Acuda a la Procuraduría del Consumidor y levante un acta. Y a todos mis lectores, la misma recomendación: investiguen y pregunten antes de comprometerse a cualquier negociación, ya sea de servicios o de bienes.

ERASMO JACINTO P.

A ver cómo anda en astronomía. ¿Cuál planeta tiene el día más largo que su año?

Mercurio. Tarda más en girar sobre su eje que lo que le toma su viaje alrededor del Sol.

GREGORIO HERNÁNDEZ B.

¿Qué cree usted que haya cambiado tanto en los mexicanos en los últimos años y que haya causado que seamos, si no el más, uno de los países con más obesos en el mundo?

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 19694.54 Tam: 283 cm2



Fecha	Sección	Página
29.06.2015	Comunidad	6

Varias causas, y sin profundizar mucho aquí se las comparto: más comida basura disponible. Costumbre de seguir comiendo alimentos fritos, altos en grasa. Falta de educación en este tema. La costumbre de permanecer sentados tanto tiempo al tomar alimentos, al viajar, estudiar, trabajar en casa, etc. Dígame, ¿en qué posición pasa más tiempo su cuerpo al día: parado, caminando, acostado o sentado, y en qué porcentaje? Ahí encontrará usted la respuesta.

VICENTE DÁVILA

Un poco tarde, pero no demasiado, me he puesto a pensar cómo se baña la gente y cuál es la forma correcta, ¿de abajo hacia arriba o al revés?

Depende de su gusto, le comparto que 75% de las personas se baña (yo incluido) de arriba hacia abajo. La idea es que si empieza arriba, el agua sucia y el jabón baja hacia donde aún no se ha bañado. Por cierto, sólo use champú cada otro día.

Alfredo Lamont dará respuesta a las preguntas razonables, de interés general, que se envíen a su dirección electrónica.